

Seewis, 17. Oktober 2023

## Medienmitteilung

# Neue Ärztliche Direktion in der Rehaklinik Seewis

Prof. Dr. med. Dr. Martin Keck und Dr. med. Elefteri Marcel Buset bilden ab 1. Dezember 2023 die neue Ärztliche Direktion in der zur VAMED Schweiz gehörenden Rehaklinik Seewis.

Prof. Dr. med. Dr. Martin Keck – Neurowissenschaftler und Facharzt für Psychosomatik, Psychiatrie, Psychotherapie und Neurologie – ist kein Unbekannter in der Rehaklinik Seewis. Bereits seit 2021 bekleidet er die Position des Chefarztes für Psychosomatik und Psychiatrie in der Rehaklinik. Vor seiner Zeit in Seewis war er Chefarzt der Kliniken Schmieder in Gailingen, Direktor des renommierten Max-Planck-Instituts für Psychiatrie in München und der Klinik Clienia Schlössli in Oetwil am See.

Mit Freude und Zuversicht blickt Prof. Keck auf seine neuen Aufgaben: «Ich freue mich sehr auf die Herausforderungen und Chancen, die die medizinische Leitung der Rehaklinik Seewis mit sich bringt. Unsere Priorität wird weiterhin darin bestehen, eine hochwertige und innovative Versorgung für unsere Patientinnen und Patienten sicherzustellen.»

Dr. med. Elefteri Marcel Buset, erfahrener Facharzt für Kardiologie und Innere Medizin, ist ebenfalls seit 2021 in der Rehaklinik Seewis als Chefarzt Kardiologie und Innere Medizin tätig. Vor seinem Engagement in Seewis arbeitete er unter anderem am Kantonsspital Aarau und dem Kantonsspital Luzern.

Dr. Buset äusserte sich zu seiner neuen Position: «Die kardiologische und internistisch-onkologische Rehabilitation sind von grosser Bedeutung. Ich bin stolz darauf, meine Arbeit in der neuen Position in der Rehaklinik Seewis fortzusetzen. Gemeinsam mit Prof. Keck werden wir uns weiterhin dafür einsetzen, dass Patientinnen und Patienten in einer familiären Atmosphäre zurück in ein selbstbestimmtes Leben begleitet werden.»

Zusammen werden die beiden Ärzte ab dem 1. Dezember 2023 die Ärztliche Direktion der Rehaklinik Seewis übernehmen. Sie treten die Nachfolge von Prof. Dr. med. Michele Genoni an, der die Klinik zum Ende des Jahres verlassen wird. Prof. Genoni hat die Rehaklinik massgeblich medizinisch weiterentwickelt. Die Rehaklinik Seewis dankt Prof. Genoni herzlich für sein unermüdliches Engagement für die Rehabilitationseinrichtung am Standort Seewis.

«Indem wir eine Ärztliche Direktion durch zwei erfahrene und mit der Rehaklinik Seewis bestens vertrauten Ärzten bilden, stärken wir unsere Fachbereiche der psychosomatischen, kardiologischen und internistisch-onkologischen Rehabilitation gleichermassen», sagt Claudia Husistein, Geschäftsführerin der Rehaklinik Seewis.

Die Geschäftsführung der Rehaklinik Seewis freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit den neuen Direktionsmitgliedern und wünscht ihnen viel Freude in ihrer Funktion.

#### Für weitere Informationen und/oder Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Kommunikationsabteilung der VAMED Schweiz, Nicole Furer, <u>kommunikation@vamed.ch</u>, Tel. 079 588 80 48



### Über die Rehaklinik Seewis AG

Die Rehaklinik Seewis ist spezialisiert auf kardiologische, psychiatrisch-psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation. Das Ärzteteam besteht aus ausgewiesenen Spezialisten, die gemeinsam die Aufrechterhaltung und/oder die Wiederherstellung der bestmöglichen körperlichen und geistigen Gesundheit der Patientinnen und Patienten anstreben. Mit einem multimodalen Therapieansatz sollen sie zeitnah in den gewohnten Alltag zurückgeführt werden. Das Grundkonzept der Behandlungsansätze in der Klinik besteht darin, die Patientinnen und Patienten mit Werkzeugen auszustatten, um ihre Heilung auch von zu Hause aus zu unterstützen. Dabei kümmert sich die Rehaklinik Seewis nicht nur um Rehabilitation, sondern auch um Prävention. Die persönliche Atmosphäre im gepflegten Hotelambiente und die Gastgeberkultur sowie die wunderschöne Lage dieser kleinen Klinik in den Bündner Bergen tragen entscheidend zur Genesung bei.

#### Über VAMED Schweiz

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation und Frührehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskelettale und geriatrische Rehabilitation), die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation) und die Rehaklinik Tschugg (neurologische Rehabilitation). Die VAMED Schweiz zählt mit rund 1400 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen in der Schweiz.